

Pour diffusion immédiate
Le 15 juillet 2013

Le Yukon s'efforce de trouver des solutions régionales aux problèmes régionaux

WHITEHORSE—Le ministre du Développement économique, M. Currie Dixon, se rendra cette semaine à Anchorage, en Alaska, pour participer au sommet de la région économique du Nord-Ouest du Pacifique (PNWER), édition de 2013.

« Ce sommet constitue une excellente occasion de discuter avec nos partenaires régionaux de développement et de diversification économiques, ainsi que de projets d'infrastructure potentiels dans les domaines de l'énergie, du transport et des télécommunications », a déclaré M. Dixon. « Les avantages et les défis que nous avons ne sont pas toujours uniquement propres au Yukon; ils sont souvent d'ordre régional et exigent des solutions régionales. »

Plus de 600 chefs d'entreprise, législateurs et dirigeants gouvernementaux de premier plan, venus des 10 États, provinces et territoires qui composent la PNWER, se réuniront à Anchorage pour débattre des grandes questions politiques qui influent sur le développement économique du Nord-Ouest. Ce sera l'occasion d'établir des réseaux et de parler de l'édification des collectivités, de croissance des entreprises et de perfectionnement professionnel; on tentera parallèlement de trouver des solutions aux problèmes régionaux, en misant sur les interactions entre les dirigeants régionaux. Plusieurs représentants d'entreprises yukonnaises de différents secteurs accompagneront le ministre du Développement économique ainsi que les hauts fonctionnaires du gouvernement qui assistent au sommet.

Comme le sommet se tient en Alaska cette année, les questions qui intéressent le Nord seront au centre des discussions. Au cours de l'année dernière, le Yukon a présidé le caucus arctique de la région économique du Nord-Ouest du Pacifique, un groupe de travail qui est formé des administrations nordiques. Cette année, c'est l'Alaska qui assumera ce rôle.

En plus de participer à des ateliers sur la main-d'oeuvre, l'innovation, le transport et l'exploitation minière, le ministre Currie Dixon fera partie de deux groupes d'experts, l'un sur les politiques énergétiques et l'autre sur les méthodes de lutte contre les espèces envahissantes adoptées par les administrations nordiques.

La PNWER est un organisme public-privé mis sur pied par les États de l'Alaska, de l'Idaho, du Montana, de l'Oregon et de Washington, les provinces de l'Ouest canadien, soit la Colombie-Britannique, l'Alberta et la Saskatchewan, de même que le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-178

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.